

sábado 6 de noviembre de 2021

El Alcalde asiste a la presentación del cartel anunciador de la festividad de la Virgen de la Salud de Antequera

Manolo Barón, acompañado por el concejal y diputado provincial Juan Álvarez, asistió a la misa celebrada en la iglesia parroquial de Santiago en cuya acción de gracias se desveló un cartel basado en la fotografía realizada por el joven antequerano Alejandro Naranjo.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, así como el concejal y diputado provincial Juan Álvarez han asistido en la tarde de hoy sábado 6 de noviembre a la presentación del segundo cartel anunciador de la festividad de la Virgen de la Salud, iniciativa promovida por la comisión de cultos de la parroquia de Santiago. Dicha presentación ha tenido lugar en un sencillo acto incluido dentro de la acción de gracias de la misa celebrada en la iglesia de Santiago presidida por el párroco Francisco Baquero.

El cartel se basa en una fotografía realizada por el joven antequerano Alejandro Naranjo, quien tras la introducción del feligrés Miguel Ángel Rodríguez, explicó brevemente el sentido del mismo, teniendo claro desde el principio que debería tratarse de algo "clásico, directo, claro y conciso" complementándose con la leyenda extraída de la litografía de la Virgen que data del siglo XVIII adaptada a la actualidad. La estética global toma como referencia los grabados antiguos de grandes devociones antequeranas, muchos de ellos conservados en el Museo de la Ciudad de Antequera.

"El fin último de este cartel es el de la difusión y presentación en mayúsculas de la figura de la Santísima Virgen de la Salud, una auténtica joya de la ciudad y que su grupo de fieles pretende redescubrir y exponer a su barrio de Santiago, a la ciudad de Antequera, eruditos y público en general", concluía Naranjo.

Cabe reseñar que se celebrará un triduo en honor de la Virgen de la Salud a celebrar el jueves 11 de noviembre (celebración eucarística a las 19:30 horas), el viernes 12 (rezo del Santo Rosario a partir de las 20:30 horas) y sábado 13 (misa a las 19:30 horas). Todo ello, en la iglesia parroquial de Santiago. Además, coincidiendo con la celebración de su festividad el sábado 13, la Virgen será sacada hasta la plaza de Santiago en andas a partir de las 12:00 horas del mediodía.



